

Klasse 2a im Fair Weltladen Prien

Die Klasse 2a fuhr in Begleitung von drei Schülmüttern und der Klassenlehrerin G. Iskalla mit dem Zug nach Prien um den Fair Weltladen zu besuchen.

Dort teilte sich die Klasse in die Tiger und in die Bärengruppe.

Im Verkaufsraum des Ladens lauschte die Bärengruppe einem Vortrag der ehemaligen Lehrerin Frau Bodler über die Hintergründe des fairen Handels. Besonders beeindruckt waren die Zweitklässler von den handgefertigten Spielzeugen aus der 3. Welt.

In der Küche des Ladens durfte die Tigergruppe zur gleichen Zeit am "Schokoprojekt" teilnehmen.

Danach tauschten die beiden Gruppen die Veranstaltungsräume.



Das "Schokoprojekt" wurde von der ehemaligen Konrektorin der Bad Endorfer Grundschule Helga Seidl geleitet. Während des praktischen Teils erhielt sie tatkräftige Unterstützung durch Alice Otto.

Lebendig und sehr anschaulich bekamen die Kinder Informationen über Anbau, Ernte, und Verarbeitung von Kakaopflanzen in der 3. Welt.

Das Gelernte wurde in einem "Infokartenzuordnungsspiel" gesichert.

Grund- und Mittelschule Bad Endorf

Archiv

2018/19

Den Höhepunkt des "Schokoprojekts" stellte die Herstellung von Pralinen dar. Jedes Kind durfte die Zutaten Rohrzucker, Milchpulver, Kakao, Kokosflocken und flüssige Kakaobutter einige Minuten miteinander verrühren (= conchieren).

Es entstand eine homogene Creme. Diese Schokoladencreme füllten die Schüler in Papierförmchen. Perfekt verpackt konnten die Pralinen mit nach Hause genommen werden

Der Besuch des Fair Weltladens hat allen Freude bereitet und stellt einen Beitrag zur Bewusstseinsentwicklung dar.

G. Iskalla

